

NOS POMMES.

CATALOGUE DESCRIPTIF.

Le premier Comité de Fruits, nommé par la société d'Horticulture de Montréal a tenu ses premières assemblées (au nombre de quatre) à la résidence de feu George Sheppard, rue Notre-Dame, durant l'hiver de 1854. Aucun rapport ne fut publié sur les résultats des délibérations, mais on y décida d'envoyer une collection de fruits, peints à l'aquarelle, à l'Exposition de Paris.

Le second Comité de Fruits fut choisi, à l'assemblée annuelle générale de la Société, qui eut lieu, en décembre 1875. Ce comité se réunit plusieurs fois, pour discuter sur les variétés des fruits les plus profitables pour les environs de Montréal. La liste que nous publions aujourd'hui provient de la compilation des conclusions arrêtées dans ces réunions, et de certaines autres études subéquentes.

Pour chaque variété, nous donnons une courte description qui pourra guider les planteurs et les producteurs de l'avenir. Nous aurions aimé pouvoir donner une description minutieuse et détaillée de certains fruits non encore décrits par les auteurs d'Horticulture Américains, mais à cette saison de l'année, le fruit manquant, nous avons dû renoncer à combler cette lacune.

Downing, Warder et d'autres auteurs nous ont fourni divers modèles, entr'autres des méthodes de descriptions et de la meilleure manière d'identifier les variétés et de tracer leur histoire. Cependant, toutes les descriptions de pommes et de prunes que nous donnons ci-dessous, sauf toutefois celles de la liste expérimentale, ont été données *mot pour mot* par différents membres, aux réunions du comité. Le secrétaire les a scrupuleusement recueillies et reproduites telles que dictées, en sorte que nous avons pour résultat un rapport vraiment *local* des conditions d'existence de ces fruits.